
MART EDÌ
21 MAGGIO 2 024 33Economia

Sv o lt a Le maxi aziende
credono nel Casalasco
La Socage di Casalmaggiore e l’Imbal Carton di Piadena Drizzona annunciano investimenti
Dalle piattaforme aeree alla lavorazione del cartone ora si attendono decine di assunzioni

n CREMONA Fip e-Confcom -
mercio provincia di Cremona
traccia un bilancio di succes-
so: «Siamo molto soddisfatti
della seconda edizione della
Giornata della Ristorazione
che ha visto partecipare in
Italia oltre 10.000 ristoranti,
più del doppio dell’ediz ione
2023, e che ha avuto il patro-
cinio di ben cinque ministeri
(Affari Esteri e della Coopera-
zione Internazionale, Imprese
e Made in Italy, Agricoltura,
Sovranità Alimentare e delle
Foreste, Cultura e Turismo)».

Anche in provincia di Cremo-
na si è registrata una buona
partecipazione: «Testimonia
la vicinanza dei nostri 1.000
ristoratori cremonesi al tema
fondamentale della giornata e
d el l’intero settore: l’acc o-
glienza — entra nel merito il
direttore generale di Con-
fcommercio provincia di Cre-
mona, Stefano Anceschi —.
Proprio la socialità, presente
nella relazione ristorazio-
ne-cliente, diventa un ele-
mento cruciale che abbiamo
portato all’attenzione del Go-

verno per l’istituzione della
Giornata della Ristorazione
che valorizza e rafforza il ruo-
lo dei ristoranti e trattorie,
perseguendo i valori della re-
lazione e della condivisione».
E del resto, la ristorazione
cremonese interpreta  da
sempre la convivialità e lo sti-
le di vita proprio del nostro
territorio rivestendo un ruolo
fondamentale per lo sviluppo
e la promozione della provin-
c i a.
«Grazie alla Giornata della
Ristorazione — conclude An-
ceschi — abbiamo ricordato
che la ristorazione cremonese
non solo è strategica per le ca-
tene del valore, ma è anche
uno snodo fondamentale di
storia, tradizioni e identità
territoriale con una ricchissi-
ma offerta che resiste, nono-
stante l’esplosione del ‘p lu r a -
lismo alimentare’ e dei cre-
scenti costi di gestione».
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di DAVIDE BAZZANI

n CASALM AGGIORE-PI ADEN A
L’economia casalasco-piade-
nese sta trasmettendo segnali
positivi. E ci sono due real-
tà-simbolo, ai poli opposti del
territorio, con prospettive di
sviluppo decisamente impor-
tanti.A unahafattocenno ilsin-
daco, Filippo Bongiovanni d o-
menica sera, mentre stava fa-
cendo il punto sul quadro eco-
nomico locale nel corso di un
appuntamento elettorale con
l’eurodeputato Mas s imiliano
Salini : «C’è  una azienda, la So-
cage, che produce e commer-

cializza piattaforme aeree, che
ha acquisito la ex CoGeMe, lun-
go la Castelnovese, e che  ha un
importante piano di sviluppo
per i prossimi anni. Si parla, nel-
l’arco del tempo, di un centinaio
di possibili assunzioni». La So-
cage è  u n’ a z i e n d a  i n  fo r t e
espansione, cresciuta così tanto
da espandersi sul mercato di 4
continenti. Ha la sede principale
a Carpi e altre unità produttive a
Boretto, Sorbara di Bomporto e
appunto Casalmaggiore. Nel sito
di via Del Porto è stata avviata
l’implementazione del ciclo
produttivo legato alla lavorazio-
ne di taglio ‘laser tube’ dei tubo-

lari che compongono i telai e
bracci della piattaforma.
Per quanto riguarda la Imbal
Carton, nel mondo del packa-
ging da oltre 57 anni, nel corso
del 2023 ha ottenuto risultati
positivi nonostante le sfide in-
contrate nel mercato. L’az ienda
ha registrato per lo scorso anno
un fatturato di 58.434.474 milio-
ni di euro derivante dal core bu-
siness dell’azienda. L’utile netto
del 2023 è di 4.121.177 euro gra-
zie alla trasformazione di 87 mi-
lioni di metri quadrati di carto-
ne. Come racconta Mi che l e
Lancellot t i , Ceo di Imbal Carton
«durante il 2023, l’azienda è riu-

scita a incrementare i metri
quadri spediti del 1%, dimo-
strando una resilienza straordi-
naria in un contesto in cui il set-
tore a livello nazionale ha subito
una perdita del 6%». Nonostan-
te la riduzione dei costi di vendi-
ta della materia prima abbia
causato un lieve calo nel fattu-
rato, Imbal Carton ha reagito con
determinazione e propositività.
Guardando al futuro, è stato fis-
sato un obiettivo ambizioso: au-
mentare i metri trasformati del
50% entro il 2030. Per raggiun-
gere questo traguardo, l’az ienda
ha effettuato significativi inve-
stimenti nel 2023, pari a circa 9,3
milioni di euro. Tra questi, 5 mi-
lioni sono stati destinati a una
nuova linea produttiva dedicata
alle scatole di grandi dimensio-
ni. Nel primo quadrimestre del
2024, l’azienda ha registrato un
incremento dei volumi del 2%
rispetto allo stesso periodo del
2023. Ad aprile è stata aggiunta
u n’altra linea produttiva. Que-
sta espansione è resa possibile
anche grazie alla solida partner-
ship con la multinazionale tede-
sca Progoup, che supporta l’a-
zienda nel suo percorso di cre-
scita. Grande l’attenzione ai va-
lori ESG (Ambiente, Sociale e
Governance), con pratiche so-
stenibili e responsabili.
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La Giornata della ristorazione «In vetrina
le nostre eccellenze: tradizione e identità»
In provincia 1.000 attività. Anceschi: «Ruolo fondamentale anche sul fronte della socialità»

Stefano Anceschi

Dirigenti Premi nella PA bocciati
La Corte dei Conti: «Obiettivi poco sfidanti, valutazioni troppo alte»

n CREMONA La valutazione
del lavoro dei dipendenti
pubblici è «poco efficace»
con «l'appiattimento verso
l'alto delle valutazioni del
personale» e «la conseguente
attribuzione di premialità
senza adeguati presupposti
meritocratici». La Corte dei
Conti boccia il sistema di va-
lutazione adottato per i di-
pendenti delle pubbliche am-
ministrazioni centrali (i mi-
n i s t e r i ) n e l  p e r i o d o
2020-2022 e sottolinea che
gli obiettivi non sono sfidanti
e la valutazione è stata troppo
generosa con i dirigenti di
prima fascia spesso inseriti
tutti nell’area del massimo ri-
sultato. Nei prossimi anni le

cose potrebbero cambiare
con l’adozione della Direttiva
firmata a novembre dal mi-
nistro della Pubblica ammi-
nistrazione, Paolo Zangrillo
che introduce un sistema di
valutazione diverso che com-
prende anche il giudizio dei
colleghi e dei collaboratori
insieme a quello dei capi e
quello degli stakeholders, ov-
vero delle persone interessa-
te a quel servizio pubblico.

Tra il 2020 e il 2022, sotto-
linea la magistratura contabi-
le, Il controllo eseguito sulle
premialità riconosciute ai di-
pendenti delle PA centrali
«evidenzia la diffusa indica-
zione di obiettivi particolar-
mente bassi e autoreferen-
ziali, oltre alla scelta di indi-
catori di performance poco
sfidanti». «I risultati emersi -
prosegue la delibera della
Corte - evidenziano l'appiat-

timento verso l’alto delle va-
lutazioni del personale, la
conseguente attribuzione di
premialità senza adeguati
presupposti meritocratici e
l’insufficiente efficacia del si-
stema di misurazione e valu-
tazione, inidoneo a determi-
nare in maniera uniforme e
pienamente adeguata la qua-
lità delle prestazioni dei di-
pendenti pubblici». «Se la lo-
gica istitutiva degli Organismi

Indipendenti di Valutazione è
legata all’unificazione dei
compiti prima svolti dai ser-
vizi o dagli uffici di controllo
interno delle PA e all’u nifor -
mazione delle modalità di
verifica delle prestazioni,
spiega, l’assenza nell’at t u ale
sistema di parametri real-
mente omogenei è un rischio
di allontanamento dagli scopi
ispiratori  della norma».
Guardando ai singoli ministe-

ri le valutazioni dei dirigenti
del Lavoro e dell’Economia è
stata massima (tra 90% e
100% per il Lavoro tra 80% e
100% per l’Economia) per
l’intera prima fascia ma lo
stesso è accaduto per il mi-
nistero della Salute, per quel-
lo della Cultura e per quello
delle imprese e del Made in
Italy. Alta anche la percen-
tuale dei dirigenti di seconda
fascia nel valore di perfor-
mance più alto. Per il mini-
stero dell’Istruzione e il Me-
rito manca la valutazione dei
dirigenti di prima fascia ma
per quelli di seconda si supe-
ra largamente il 90% per
quelli che hanno avuto il ri-
sultato massimo.


